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Capítulo 1

He tenido que cometer muchos errores para aprender. Y aún sigo en
etapa de aprendizaje ….espero que nunca se termine!!

Creo que la clave ha sido aprender a ser humilde y reconocer cuando me
equivoco. Ha habido unas pocas veces en que he optado por callar …pero
en general, reconozco todo abiertamente.

Es verdad que nadie nace sabiendo cómo hacer ni actuar. Y los consejos
que recibimos no siempre nos sirven, quizás porque pensamos distinto o
porque tenemos otra personalidad. Al principio, imitamos el actuar de los
adultos, sea bueno o malo.

Luego, hacemos las cosas más impulsivamente, a pesar de que esos
mismos adultos a quienes seguíamos de ejemplo, nos dicen que hagamos
justamente lo contrario.

Más adelante ….razonamos y meditamos las cosas. Pero esto no evita que
nos equivoquemos.

Sólo que ahora sí debemos hacernos responsables de los errores que
cometemos. No porque estemos solos, sino porque implica madurez.

Elegir lo que queremos hacer toda la vida, elegir pareja para toda la vida,
etc … …llegan momentos en que se nos pide decidir a lo grande, a largo
plazo. Y ahí sólo nos queda usar la lógica, las emociones y el sexto
sentido. Y lanzarnos a lo que venga.

Aunque recibamos consejos a diario, esto no siempre ayuda. Incluso a
veces, es peor … Hay temas que sí pueden plantearse abiertamente, como
la crianza por ejemplo. Podemos recibir muchos consejos y luego decidir
por lo que se adapte más a nuestra forma de ser y pensar.

Es muy importante permitirnos cometer errores. Al hacerlo, descubrimos
quiénes somos y qué queremos. No esa persona que me quiere. YO. Yo
descubro por mi misma al equivocarme. Y aprendo a conocerme y saber
qué quiero de mi vida. Y así la próxima vez sabré mejor qué decisión
tomar.

Y puede que me vuelva a equivocar ….. pero esa es la idea, no?
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